

COMPTE RENDU MENSUEL

DES SÉANCES

DE

L'ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON

MOIS DE JANVIER ET DE FÉVRIER 1882

Séance du 10 janvier. — La première séance de janvier est consacrée à l'installation du nouveau président et au renouvellement d'un certain nombre de commissions.

M. Ferraz a remercié ses confrères du concours qu'ils lui avaient donné pendant l'année de sa présidence, et, après avoir rendu hommage à son digne successeur, M. Loir, l'a invité à le remplacer au fauteuil. M. Loir, en prenant possession de la présidence, a remercié de nouveau l'Académie de son élection et a demandé à tous ses confrères de le seconder dans l'accomplissement de sa nouvelle tâche. Il a ensuite adressé à M. Ferraz quelques paroles de cordiale sympathie, et invité M. Rougier, président désigné de la classe des lettres, à prendre place avec lui au bureau.

L'Académie a procédé à l'élection d'un secrétaire adjoint pour la classe des sciences. M. Allégret a été élu pour quatre ans. Puis l'Académie a élu les membres de ses diverses commissions.

Ces élections ont donné lieu, chemin faisant, à une décision assez importante. Les membres du bureau sont pris, d'après la tradition, parmi les membres titulaires, mais aucun article du règlement ne s'oppose à ce que les membres émérites, qui jouissent de tous les privilèges des autres académiciens, fassent partie des diverses commissions nommées par la Compagnie. L'Académie, saisie de la question, a confirmé par un vote cette interprétation de son règlement.

Séance du 19 janvier. — Le Président a fait part officiellement à l'Académie de la mort de notre regretté confrère M. Saint-Clair Dupont. Selon l'usage, M. le Président a donné lecture du discours qu'il avait prononcé sur la tombe. Après cette communication, la séance a été levée en signe de deuil.